

Wirtschaftsmesse 2016 nimmt Fahrt auf

Wedemark (jo). „Die Wirtschaftsmesse 2016 bekommt langsam Gesicht“, stellte jetzt Bernd Depping zufrieden fest. Als Vorsitzender des ausrichtenden Vereins, des MC Wedemark, hatte er gemeinsam mit dem Orga-Team Carsten Niemann, Wirtschaftsförderer der Gemeinde Wedemark, Michael Mertens, Petra Depping und Kai-Martina Hildebrandt jetzt zu einem Info-Gespräch auf das Ausstellungsgelände eingeladen: „Es wird glaube ich etwas



Das Gelände rund um das Schulzentrum, der Campus W, wird neuer Standort der Wirtschaftsmesse Wedemark sein. Das Orga-Team traf sich dort zu einem Orts-termin. Foto: G. Vrobel



Gutes“, ist er sich sicher. Und die aktuellen Zahlen geben ihm recht, bisher haben sich 150 Aussteller angemeldet und die Planung für die Standverteilungen sind entsprechend angepasst. Ein rund 1.200 Quadratmeter großes Zelt soll zusätzlichen Platz bieten, hier ist der überwiegende Teil der Ausstellerflächen bereits vergeben. „Mit dem neuen Standort bekommt die Messe auch ein ganz neues Gesicht“, erklärte Niemann: „Alle baurechtlichen und sicherheitsrelevanten Fragen sind geklärt und es kann los ge-

hen.“ Für die Messe-Aussteller steht am neuen Standort mitten in Mellendorf auf dem Campus W deutlich mehr Platz zur Verfügung als bei früheren Messen in Elze beziehungsweise Meitze. Nicht nur die Infrastruktur des Schulzentrums habe mehr zu bieten als eine „grüne Wiese“, gleiches gelte auch für die befestigten Außenflächen: „Hier gibt es deutlich bessere Möglichkeiten und Bedingungen, sich zu repräsentieren“, sagte Depping. Mit einbezogen sein werden auch das angrenzende Sportgelände sowie die Wedemark-

Sporthalle. Unter anderem werden es Vereine sein, die dort Platz und Raum finden sollen, sich einer großen Öffentlichkeit vorzustellen. Und damit die Großveranstaltung auch für alle Altersstufen viel zu bieten hat, dafür sorgt nach Angaben der Verantwortlichen unter anderem ein buntes Rahmenprogramm mit einigen Überraschungen. Eine davon könnte eine Fahrradzielfahrt verschiedener Ortsgruppen des ADFC sein. Gleich auf drei Bühnen an verschiedenen Standorten werden unterschiedliche Aktionen und Vorführungen geboten, die Technik AG des Schulzentrums wird für die entsprechende Beschaffung sorgen. Mit im Boot wird auch die Feuerwehr Wedemark sein, un-

ter anderem mit simulierten Einsatzbeispielen. Auch die Polizei wird sich präsentieren, genau wie andere Organisationen. Für Messebesucher, die mit dem Auto nach Mellendorf kommen, wird es Parkflächen im benachbarten Hellendorf auf dem ehemaligen Butenhoff-Gelände geben. Ein eigener Shuttle-Service wird für eine problemlose An- und Abfahrt sorgen. Für das Orga-Team steht fest, dass auch diese Wirtschaftsmesse eine hervorragende Plattform für die unterschiedlichen Gewerbebetriebe der Wedemark und der Umgebung zu bieten haben wird. Noch besteht die Möglichkeit, sich als Aussteller für die Messe am Wochenende 25. und 26. Juni anzumelden: Per Email mc.wedemark@aol.com, Telefon 77 77, Fax 58 57-48.